



つるせ台だより



寄り添ってあたたかく包み込む教育

— 子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学びあう活力のある学校 —

「継続は力なり」を大切にしよう！

夏休みの35日間で、心も体も一回り大きく成長した子どもたちと会えるのを心待ちにしていました。いよいよ2学期です。子どもたちの活躍が今からとても楽しみです。

2学期は、登校する日にちが81日と多く、学校行事もたくさんあるため、子どもたちがいろいろな場面で目を輝かせて取り組むことが予想されます。個性を生かし、笑顔で自分の力をどんどん高めてほしいと思います。

さて、子どもたちに始業式で「継続は力なり」という話をしました。日々、努力を重ねていけば、大きな成果につながる、努力を続けると実を結びます。その大切さについて一緒に考えました。

実は、本校には「継続は力なり」のお手本となる子どもたちがいます。それは、「合唱部のみなさん」です。合唱部のみなさんは、4月から休み時間や放課後、土曜日と一生懸命に練習に励んできました。この夏休みは、終業式から8月9日まで、17日から19日まで、毎回3時間程度の練習で力を高めていました。コンクールでは、素晴らしい成績を収めました。



心を1つに、歌声魂で熱唱する児童

努力して身につけた力は、自分を裏切れません。合唱部のみなさんをお手本にして、「がんばる子」をめざし、努力を大切にできる人になってもらいたいと思います。

2学期も職員一丸となり子どもたちの成長を支えていきますので、つるせ台小学校の教育活動へのご理解ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

NHK合唱コンクールで『銀賞』！

埼玉県合唱コンクールで『金賞』『県知事賞』！

合唱部

合唱部が8月10日(木)にNHK合唱コンクール、8月20日(日)に埼玉県合唱コンクールに出席しました。NHK合唱コンクールは「銀賞」を、埼玉県合唱コンクールは「金賞」「県知事賞」を受賞しました。NHKコンクールは、「緑の虎」「きっと ほんとは みんな」を、埼玉県合唱コンクールは、「フユノヨル」「きっと ほんとは みんな」を演奏しました。子どもたちの表現力と美しい歌声に圧倒され、大きな感動をもらいました。

子どもたちの歌声は、一朝一夕にできたものではありません。4月からの厳しい練習を重ねた結果、あのような素晴らしい歌声になったのです。毎日の休み時間、放課後、土曜日、夏休み中も子どもたちは猛暑の中、努力を重ねてきました。まさに、「継続は力なり」です。大きな成果をあげた合唱部のみなさん、本当におめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、子どもたちを日々支えてくださって、ありがとうございました。子どもたちが練習にしっかり打ち始めたのは、保護者の皆様のあたたかいご支援のおかげです。笑顔で楽しく生き生きと合唱する姿は、つるせ台小学校の自慢です。会場に響き渡った子どもたちの歌声、本当に素晴らしいです。コンクールは終わりましたが、成果を誇りにして、これから活動をさらに充実したものにしてほしいと思います。今年度は、地域での演奏も予定されています。頑張る子どもたちに皆様のエールをいただければ幸いです。

今後も引き続きご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



7月29日(土)に鶴瀬公民館でピースフェスティバルが開催され、合唱部がオープニングの演奏という大役を果たしました。地域の宝であるつるせ台小合唱部がみんなを感動の渦に巻き込んでいきます。今後の活躍も楽しみです。





つるせ台っ子のキラキラ発見！

～夢に向かってみんなで進もう！～



林間学校で友情を深めました 5学年

7月21日(金)22日(土)に5年生が山梨県河口湖に林間学校に行ってきました。

1日目は、樹海を散策し、鳴沢氷穴を見学しました。自然の雄大さ、神秘さに感動していました。宿泊所では、友達と声をかけ合いながら集団生活の大切さを学びました。キャンプファイヤーでは、友達との触れ合いで笑顔満開でした。クタクタになるまでダンスで盛り上りました。友達と布団を並べて語り合った経験は、きっと子どもたちの大切な思い出になったことでしょう。

2日目は、キャンプ場でカレーライスを作りました。ごはんの炊き方、カレーの煮込み方、全てがよい体験でした。自分たちで作ったカレーライスは格別で、思い出に残る味になったと思います。2日間、本当に楽しい林間学校でした。

保護者の皆様には、林間学校に向けての準備や当日のお弁当づくり、行きと帰りのお見送り・お迎えで大変お世話になりました。子どもたちがかけがえのない思い出をつくれたのも皆様のおかげです。本当にありがとうございました。



青木ヶ原樹海をハイキング



友達と楽しく踊ったキャンプファイヤー



みんなで楽しく美味しいカレーブル久

どうぞよろしくお願ひいたします

2学期から2名の先生がつるせ台小学校で勤務します。

先生(学習支援員:新採用)

先生(英語専科:新採用)

先生は 先生に代わり、主に2年生を支援します。

先生は、先生に代わり、主に3・6年生の英語の指導をします。

熱中症対策を徹底していきます

今年は、9・10月まで残暑が厳しいとのこと。熱中症には十分に気をつけていきたいと思います。十分な睡眠としっかり朝食をとり、暑さに負けない身体づくりをしていきましょう。

今月の生活目標 チャイムの前に着席・学習準備をしよう

9月の行事予定

「時を守る」ことは、約束を守る、相手を尊重することにつながります。やがて信頼される人になります。

9/1	金	教科書配付	18	月	敬老の日
2	土	つるせ台ひろば	19	火	短縮5時間（月曜日課）
6	水	児童朝会	20	水	体育朝会
7	木	授業参観（3年生） クラブ	21	木	クラブ
8	金	授業参観（高学年・ひまわり）	23	土	秋分の日
12	火	授業参観（4年生）	27	水	音楽朝会 教育相談日
13	水	授業参観（低学年）	28	木	委員会
14	木	修学旅行①			
15	金	修学旅行②			

つるせ台小ボランティアの皆様、いつもありがとうございます！

5分10分の短時間でもOKです。
皆様のご参加、お待ちしています！



PTA本部役員・保護者の皆様、ありがとうございました

8月22日～24日にラジオ体操がありました。朝早くから子どもたちのためにPTA本部役員の皆様、地域の皆様が準備をしてくださいました。また、その後には、花壇の除草を保護者・地域の皆様にもお手伝いいただきました。2学期に向け、きれいな学校で子どもたちを迎えることができました。本当にありがとうございました。

これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



9月の つるせ台ひろば があります。9月2日（土）10：00～11：30
内容…紙コップクラッカーブルーズ、囲碁、将棋、けん玉、折り紙、オセロ、
グランドゴルフ、バドミントン、卓球 ※お手伝いいただける保護者の方、大歓迎です！

いじめのない学校づくり子ども会議 6学年

7月21日（金）に「いじめのない学校づくり子ども会議」が富士見台中学校で開催されました。本校と富士見台中学校、鶴瀬小学校の3校で会議をしました。本校からは、児童会から2名の児童が参加しました。テーマの「ネットによるいじめをなくすために…」について活発に意見交換をし、自分から相手に分かりやすく誤解のないように気持ちを伝えることを提言しました。

これからもいじめのない安心・安全な学校づくりを推進し、子どもたちの笑顔あふれるつるせ台小学校にしていきたいと思います。

